

Après la tragédie de Manchester, la barbarie a encore frappé en Égypte où l'on déplore vingt-huit morts dans un attentat terroriste visant des chrétiens coptes, un mois et demi après un premier attentat qui, le jour des Rameaux, a tué quarante-cinq fidèles coptes. Dans les deux cas, il y eut de nombreux blessés. Ces attentats ont été revendiqués par l'État Islamiste. Rappelons que la communauté copte est l'une des plus anciennes communautés chrétiennes du Moyen-Orient. Elle rassemble 10 % des Égyptiens. Ce que les tueurs fanatiques manifestent par ce nouvel acte de barbarie, c'est leur totalitarisme, leur refus de la liberté religieuse, de la liberté de conviction et de la liberté de penser. Ne nous résignons pas ! Ne nous habituons pas ! Continuons de lutter, en unissant toutes les énergies au plan international pour lutter contre ce fanatisme et contre l'horreur du terrorisme.

Jean-Pierre Sueur